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ATT N MTRO. JOSE RICARDO CARRAZCO MAYORGA 
SECRETARIO GENERAL DEL 
CONGRESO DEL ESTADO DE NAYARIT 
PRESENTE.

En cumplimiento con lo dispuesto por los articulos 43, fraccion IV y 45 de la 

Constitucion Politica del Estado Libre y Soberano de Nayarit, me permito presenter 

el Informe de Actividades del Primer Periodo de receso correspondiente al Primer 

Ano de Ejercicio Constitucional.

Sin otro asunto en particular quedo de usted.

DIPUTADO JO PARRA

COORDINADOR DEL GRUPO PARLAMENTARIO

DE MOVIMIENTO CIUDADANO

Av. Mexico No. 38 Nte. 
Tepic, Nayarit, Mexico 
www. congresonayarit.mx

Tel. 215 2500 Ext. 161 
Email: dip.joserivas@gmail.com

mailto:dip.joserivas@gmail.com


MOVIMIENTO
CIUDADANO

INFORME
DEL PRIMER RECESO LEGISLATIVO

DIPUTAD
IGNACIl
RIVAS

•;LLSU DEL KTADO DE NAYAHIT 
XXXIII LEGISLATURA

WO 3 MAR. 2022n

U ;
..\i:TAR!A Dc LA ^CTiVA I

zmmm oa i:$iado de n. mn
jQiXUl LEGISLATURA

o) 0 3 MAR. 2D22

&iM0[D0
(CG;.L‘R{if:.T HGliUO D0qi!Sr,iiit T limw>

XXXIII LEGISLATURA CONGRESO DE NAYARIT



Tepic, Nayarit; a 02 de Marzo de 2022.

DIPUTADA ALBA CRISTAL ESPINOZA PENA 
PRESIDENTA DE LA MESA DIRECTIVA DEL 
CONGRESO DEL ESTADO DE NAYARIT 
PRESENTE.

Con fundamento en lo dispuesto por los articulos 43, fraccion IV y 45 de la 

Constitucion Polltica del Estado Libre y Soberano de Nayarit presento el informe 

sobre las memorias de las actividades realizadas durante el primer periodo de 

receso de esta Trigesima Tercera legislatura correspondiente al Primer Ano de 

Ejercicio Constitucional.

Sin otro asunto en particular agradezco sus atenciones, le saludo con

afecto.

ATENTAMENTE

DIPUTADO JOSE IGNACIO RIVAS PARRA 
COORDINADOR DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE 

MOVIMIENTO CIUDADANO
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PRESENTACION

Ser Diputado del Congreso del Estado de Nayarit es sin duda 

alguna el mas alto honor de mi vida, pero estoy consciente que 

tambien implica una gran responsabilidad, sobre todo por los 

grandes retos que enfrenta nuestro Estado en diferentes vertientes 

de la vida publica.

En los ultimos dos ahos la pandemia originada por el COVID-19 ha 

generado un gran problema de salud, aun presente, que obligo a 

los gobiernos a tener medidas de restriccion en diversos espacios 

publicos, lo que ha originado dahos sustanciales a la economia de nuestro, asi como fenomenos 

sociales tales como el aumento en los niveles de violencia contra las mujeres, por lo que como 

representantes populares debemos tener claridad para poder brindar soluciones reales e 

inmediatas para que en el ambito de nuestra responsabilidad como servidores publicos 

garantizar medidas adecuadas para mejorar las condiciones de vida de todas y todo.

Durante mi encargo como Diputado y Coordinador del Grupo Parlamentario de Movimiento 

Ciudadano he defendido causas ciudadanas, como el respaldo a los comerciantes y 

restauranteros en favor de la mejora de sus condiciones economicas para que sigan 

manteniendo como fuente de empleos; el apoyo a los jovenes para que se garanticen sus 

derechos y coadyuvar con la agenda de genero al ser integrante de la comision especial de 

investigacion de feminicidios.

Nuestro Estado nos necesita a todas y todos, por ello soy un convencido de que como diputado 

de oposicion, es necesario entender que se debe trabajar en equipo en las mejores causas de 

Nayarit, pero tambien es importante ser una oposicion responsible en temas en donde no se 

garanticen mayores beneficios para las y los nayaritas porque lo mas importante en el servicio 

publico es procurar el bienestar y el aumento de la calidad de vidad de las y los nayaritas.

Siempre estare presente para impulsar las mejores causas para Nayarit.

DIPUTADO JOSE IGNACIO RIVAS PARRA 
COORDINADOR DEL GRUPO PARLAMENTARIO DE

MOVIMIENTO CIUDADANO
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MEMORIAS DEL PRIMER RECESO 

LEGISLATIVO DEL PRIMER ANO DE 

EJERCICIO CONSTITUCIONAL DE LA
XXXIII LEGISLATURA DEL CONGRESO

DEL ESTADO DE NAYARIT

INFORME DEL PRIMER RECESO LEGISLATIVO



21 DE DICIEMBRE DE 2021
Tomamos protesta en la diputacion permanente y tuve el honor de ser Vicepresidente de la 
Mesa directiva.
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11 DEENERO DE 2022
Acompanamos a la Asociacion de Restaurantes, Bares y Antros Unidos por Nayarit, en su
posicionamiento en conferencia de prensa, ante las decisiones que tomaron las autoridades 
estatales y municipales, quienes en lugar de darles la mano les dieron la espalda, a pesar de 
ser un sector fundamental para la economia de nuestro Estado.

El repunte de los casos de COVID19 en Nayarit fue preocupante, pero lo fue tambien el cierre 
de negocios, pues afecto directamente el bolsillo de las familias nayaritas que dependen de 
ellos.

A diferencia de otras entidades como Jalisco o Nuevo Leon, en Nayarit las autoridades no ban 
ofrecido alternativas a los empresarios de este sector, quienes estan dispuestos a reforzar las 
medidas de prevencion, como solicitar certificados de vacunacion y reducir el aforo de sus 
establecimientos.

Ante esta situacion, hicimos un llamado respetuoso a los gobiernos del Estado y de Tepic a ser 
sensibles con los empresarios, los empleados y sus familias; escucharlos, atender sus 
peticiones y encontrar soluciones conjuntas, pues ellos lo unico que quieren es trabajar.
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13 DE ENERO DE 2022
Tuvimos una platica con representantes de negocios de alimentos como por ejemplo tacos y 
hamburguesas, para escuchar sus demandas y hacer un frente unico con los sectores de 
negocios que han sido afectados por la pandemia.

13 DE ENERO DE 2022
Nos reunimos con el Secretario General de Gobierno del Estado Lie. Juan Echeagaray 
Becerra para generar un acuerdo que permita a los comerciantes continuar con sus actividades 
economicas, sin poner en riesgo su salud ni la de los consumidores.

Agradeci al Lie. Echegaray su apertura y disposicion permanentes, para escuchar las demandas 
de los ciudadanos y encontrar soluciones conjuntas en beneficio de todas y todos los nayaritas.
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19 DE ENERO DE 2022
Nos reunimos con el Gobernador Dr. Miguel Angel Navarro Quintero, y acordamos hacer equip© 
en los programas y proyectos que generen bienestar y desarrollo para nuestro querido Nayarit. 
Pero, tambien, dejamos claro que, como oposicion responsable, seguiremos senalando 
aquellas acciones que no contribuyan a generar mejores condiciones de vida para las familias 
nayaritas.

21 DE ENERO DE 2022
Con la invitacion de mi companero de grupo parlamentario, el Diputado Pablo Montoya de la 
Rosa, tuvimos una reunion en el Congreso con Alondra Ramos y Erika Cervantes, que ademas 
de ser regidoras de Movimiento Ciudadano, son luchadoras sociales y con autentica vocacion 
de servicio en el Municipio de Rosamorada.

Escuchamos sus peticiones e hicimos acuerdos de colaboracion.
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25 ENERO DE 2022
Apoyar a los comerciantes y empresarios que han tenido que cerrar sus negocios, es una 
obligation moral. For eso estuvimos a su lado en la manifestation que realizaron en la 
explanada frente al Palacio de Gobierno.

Ademas hicimos un llamado a las autoridades para que los escuchen y atiendan sus peticiones, 
pues de estos negocios dependen muchas familias nayaritas. Cuidemos la salud, pero sin 
afectar la economia.

26 DE ENERO DE 2022
Nos reunimos con el Gobernador Miguel Angel Navarro y con comerciantes, empresarios y 
restauranteros, para dar seguimiento a sus demandas. Afortunadamente, bubo noticias muy 
favorables para el gremio, con algunos descuentos, prorrogas y la flexibilizacion de algunas 
medidas en favor del comercio y di puntual seguimiento al cumplimento de los acuerdos, ello 
fue un buen ejemplo de que cuando hay disposition a escuchar y dialogar, se logran buenos 
acuerdos en favor de todas y todos los nayaritas.

Se anuncio por parte del Gobierno estatal que si se realizara la Feria de Nayarit, esta fue una 
buena noticia para la derrama economica que genera este gran evento en nuestro estado y en 
Tepic.

Se le pidio respetuosamente al Gobierno del Estado que le den prioridad a los negocios locales 
que se vieron afectados por las restricciones sanitarias, para que puedan tener un espacio 
dentro de la feria y de esa manera pudieran mejorar en sus ingresos.

De la misma manera pedi que se establezca una estrategia, con protocolos sanitarios muy 
estrictos para que despues de la pandemia no sean los comercios locales quienes paguen y se 
les vuelva a cerrar por un alza en los contagios. Lo que menos queremos es que pasada la 
Feria, se vean afectadas la salud de las familias y la estabilidad de los comercios nayaritas.
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23 DE ENERO DE 2022
La juventud es el presente y el future de nuestro querido Nayarit.

Para ellas y ellos siempre estaran abiertas las puertas del Congreso. Per eso, nos die mucho 
gusto recibir a Aime Mendoza, Jennifer Jaramillo y Monserrat Paez en nuestras oficinas, y 
confirmarles que siempre contaran con el apoyo de la Bancada Naranja para impulsar los 
proyectos que involucren la participacion de las y los jovenes nayaritas.
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08 DE FEBRERO DE 2022
Fue un gusto apoyar y acompanar a las vecinas y vecinos y a nuestro amigo Mauro Juarez 
“Compiux", Presidente de Accion Ciudadana Zona Centro 2 Norte, en el embellecimiento de la 
Plaza Antigua, ubicada en las calles de Hidalgo y Zacatecas. Sin duda, el trabajo en equipo 
hace que los suenos se cumplan.
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08 DE FEBRERO DE 2022
Nos reunimos con los representantes del Gobierno del estado y del Poder Judicial, para 
escuchar sus propuestas y tomarlas en cuenta en el disefio del Plan de Desarrollo Institucional 
del Poder Legislative.

En el Congreso del Estado siempre estamos dispuestos a escuchar, trabajar y hacer equipo a 
favor del bienestar de nuestro querido Nayarit

GENERAL ESTEB
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09 DE FEBRERO DE 2022
Sostuvimos una reunion con maestras representantes de estancias infantiles siempre 
escuchando sus demandas y buscando una solucion.
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09 DE FEBRERO DE 2022
Las Diputadas y los Diputados integrantes de la diputacion permanente sostuvimos una reunion 
importante de trabajo, donde dimos lectura a las iniciativas de ley y decretos presentadas en la 
XXXIII Legislatura.

10 DE FEBRERO DE 2022
Las causas de las mujeres son las causas de jMovimiento Ciudadano! Asf lo expresamos en 
el Foro de consulta del Plan de Desarrollo Institucional del Congreso del Estado con el colectivo 
Mujeres en voz alta, donde me comprometi a apoyar toda iniciativa que abone a la igualdad 
entre mujeres y hombres en nuestro adorado Nayarit.
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10 DE FEBRERO DE 2022
En el Foro de consulta del Plan de Desarrollo Institucional del Congreso del Estado con los 
partidos politicos, nos comprometimos a apoyar toda iniciativa que abone a la igualdad entre 
mujeres y hombres en nuestro Estado por encima de cualquier interes politico o partidista.
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15 DE FEBRERO DE 2022
Participamos en "El BOTANERO", espacio de cn'tica propicio para debatir ideas y temas de la agenda 
publica de nuestro Estado a lado de companeras y companeros de lucha.
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dip.joserivas@gmail.com

TELEFONO DE OFICINA 
311-215-2500 
Extension 161

REDES SOCIALES

O NACHO RIVAS

(s) NACHORP
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